
[일반/경남 김해] 장유역 한라비발디센트로 - 입주민 이슈 #39

건설사[시공사/시행사] # 60 (신규): 장유역 한라비발디센트로 입주예정자 협의회 요청사항 공문

옥상 경관조명이 협의가시급해 보임.

2023-09-19 06:01 - Shin Young-gyun

상태: 해결 시작시간: 2022-06-22

우선순위: 보통 완료기한:  

담당자:    

범주:    

목표버전:    

설명

타 아파트들은 옥상 경관조명이 다 있는데 신축인 저희 단지는 옥상 경관조명이 하나도 없습니다.
협의가 제일 시급해 보입니다.

이력

#1 - 2023-09-19 06:02 - Shin Young-gyun

경관조명 같은 경우 시행사에서 환경문제를 따지며 타협을 안해주는 곳이 종종있음.

#2 - 2023-09-19 06:04 - Shin Young-gyun

부산 오션테라스 세로바(광선검) 경관조명 예시
https://m.cafe.naver.com/kmhking/592104

단지가 작다, 교통이 아니다, 초등학교가 멀다해도 외관이 이쁘면 가치가 있음.

#3 - 2023-09-27 07:46 - Shin Young-gyun

- 상위 일감을(를) #60(으)로 지정되었습니다.

#4 - 2023-09-27 07:53 - Shin Young-gyun

경관조명은 불빛 때문에 민원의 소지가 있어 경관심의에서 허가를 잘 내어주지 않습니다.
따라서 현재 없다면 준공 이후 시공하는 것이 시공할 수 있는 방향에 적절합니다.
저희 단지는 주관사의 발전 기금을 경관조명 시공에 활용할 계획입니다.

#5 - 2023-10-02 07:29 - Shin Young-gyun

- 상태을(를) 신규에서 해결(으)로 변경되었습니다.
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